

第 51 回宇部市民教養講座（令和 8 年度）中止のお知らせ

令和 7 年 5 月に開催しました宇部市民教養講座が、第 50 回という記念すべき節目を迎えることができましたことに、まずは心から厚くお礼申し上げます。

本講座は、半世紀にわたり多くの市民の皆様に親しまれておりましたが、近年、社会情勢の急速な変化に伴い、一人ひとりの生活スタイルや価値観は多様化し、また、コロナ禍を経て入場者数の伸び悩みや講演料の高騰化なども背景に、従来の形式での運営継続が困難になってまいりました。

こうした状況を踏まえ、宇部市民教養講座実行委員会において慎重に協議いたしました結果、誠に残念ではございますが、次回の「第 51 回宇部市民教養講座（令和 8 年度）」の開催については、中止することを決定いたしました。

長年にわたり本講座を楽しみにしてくださっていた市民の皆様には、心よりお詫び申し上げます。

なお、第 52 回（令和 9 年度）以降につきましては、引き続き、実行委員会で検討を進めてまいります。

何卒、本決定についてご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和 8 年 1 月 13 日

宇部市民教養講座実行委員会

委員長 野口 政吾（宇部市教育委員会 教育長）

副委員長 阿部 正義（宇部ライオンズクラブ 会長）